

Betreff:

Zusätzliche Hinweisschilder auf 30km-Zone im Bereich der Schwarzwaldstraße [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, an den Übergängen aus den „Feldwegen“ in die Schwarzwaldstraße Hinweisschilder aufzustellen die auf den Eintritt in eine 30km Zone hinweisen.

Begründung:

Besorgte Anwohner haben darauf hingewiesen, dass immer mehr Fahrzeugführer aus den beiden in Frage kommenden „Feldwegen“ beim Einfahren in die Schwarzwaldstraße, unter Missachtung der für diesen Bereich geltenden 30km Begrenzung ihre Fahrzeuge stark beschleunigen und eine Gefahr vor allem für die Vielzahl der dort lebenden Kinder aber auch der Erwachsenen darstellen. Da das Fehlen von entsprechenden Hinweisschildern als eine der Ursachen für dieses Verhalten angesehen werden kann, die Bitte um das Aufstellen der Hinweisschilder.

Wiesbaden, 21.09.2016